

Kreis Borken

## Ausgezeichnete 100ee-Region

**[20.11.2014] Der Kreis Borken gehört seit Ende 2013 zu den 100%-Erneuerbare-Energie-Regionen (100ee-Region). In Kassel wurde nun die Auszeichnung überreicht.**

Ende Dezember 2013 hatte das Institut für dezentrale Energietechnologien (IdE) den Kreis Borken in Nordrhein-Westfalen für sein vorbildliches Engagement im Klimaschutz ausgezeichnet (17751+wir berichteten). Nun wurde in der Stadt Kassel die Urkunde für die Auszeichnung 100%-Erneuerbare-Energie-Region (100ee-Region) überreicht. Wie die Kreisverwaltung mitteilt, wird in der Kommune rein rechnerisch fast 50 Prozent der im Kreisgebiet benötigten Strommenge aus erneuerbaren Energien erzeugt. Damit liege er weit über dem Bundesdurchschnitt. Der Kreis Borken konnte zudem mit dem Klimaschutzkonzept, der Festschreibung der Klimaschutzarbeit im Kreisentwicklungsprogramm Kompass 2025 sowie verschiedener Projekte wie Ökoprofit oder dem Sanierungsprojekt AltBauNeu bei der Jury überzeugen. Derzeit gibt es nach Angaben des IdE in Deutschland 146 Landkreise, Gemeinden und Regionalverbände, die sich das 100ee-Ziel gesetzt haben. Im vergangenen Jahr konnten acht Regionen und Kommunen in das Netzwerk der 100ee-Regionen aufgenommen werden.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, 100ee-Region, Auszeichnung, Energieeffizienz, IdE, Kreis Borken